

LA MUERTE DE LA SIN ROSTRO: Mujer gaucha

José Ignacio

LA MUERTE DE LA SIN ROSTRO

Mujer gaucha

La historia de la esposa de Martín Fierro

José Ignacio

Capítulo 1

La muerte de la sin rostro.

Era muy joven apenas, estaba profundamente enamorada de su esposo con quien vivía en una humilde tapera de La Pampa, con dolores, a los que estamos condenados, incluso, cuando de traer una nueva vida al mundo se trata, tuvo dos hijos a los que la vida los bautizaría. Creía sentirse feliz con lo poco que conocía, hasta que el hombre que la había hecho mujer se alejaba de ella para defender la frontera, quizá para nunca más volver.

Jamás se explicará lo que por su cabeza pasaba, el mundo se le venía abajo y es cuando decidió una mañana, después de tantas de haber despertado en soledad, irse dejando esa vida que en un momento la llenaba de dicha y que de ella solo quedaban rostros impresos en los descendientes que la naturaleza le había regalado.

Y así partió

Y así se fue

Una mañana de invierno, colgando de una soga atada a un árbol, con los pies a cinco centímetros del campo.

José Ignacio.

05/10/2018